

Jelang Akhir Tahun, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Warga Gelar Aksi Bersih-Bersih Parit

M Ali Akbar - SULBAR.KLIKINDONESIA.ID

Dec 30, 2024 - 12:53



Pasangkayu — Menjelang akhir tahun, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama warga Dusun Tura, Desa Karya Bersama, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, menggelar aksi bersih-bersih parit. Kegiatan ini

bertujuan untuk mencegah banjir sekaligus menjaga kebersihan lingkungan di tengah curah hujan yang tinggi.

Senin (30/12/2024).

Dipimpin oleh Serda Akhmad Zadri, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, kegiatan ini melibatkan Kepala Dusun Tura, Hardiansyah, serta warga yang antusias berpartisipasi. Dengan alat sederhana seperti cangkul, sabit dan sapu lidi, mereka bergotong-royong membersihkan parit yang tersumbat oleh sampah dan lumpur.

Serda Akhmad Zadri menyampaikan apresiasi atas semangat warga Dusun Tura dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kegiatan ini bukan hanya untuk membersihkan parit, tetapi juga mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan demi mencegah penyakit dan meningkatkan kenyamanan hidup bersama," jelasnya.

Ia juga menekankan bahwa gotong-royong ini merupakan bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan aman. "Kami berharap kegiatan seperti ini bisa menjadi tradisi rutin, tidak hanya di Dusun Tura tetapi di seluruh wilayah Kecamatan Pasangkayu," tambahnya.

Kepala Dusun Tura, Hardiansyah, turut mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran Babinsa yang dinilai mampu memotivasi masyarakat. "Babinsa selalu hadir dan mendukung masyarakat. Kolaborasi ini sangat berarti bagi kami untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan mampu mengurangi risiko banjir dan genangan air, serta meminimalisir penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor, seperti demam berdarah dan diare. Masyarakat Dusun Tura berkomitmen untuk menjaga kebersihan secara berkelanjutan sebagai bagian dari tanggung jawab bersama.

Aksi bersih-bersih ini tidak hanya mencerminkan solidaritas, tetapi juga menjadi inspirasi bagi masyarakat luas untuk lebih peduli terhadap lingkungan, terutama di tengah ancaman perubahan cuaca yang tidak menentu.